

4 informations startup à retenir ce 14 septembre 2018

Chaque jour, retrouvez dans notre article EnBref les informations startup à côté desquelles il ne faut pas passer.

Temps de lecture : minute

14 septembre 2018

La Belle Assiette change de CEO

C'est un nouveau chapitre qui s'ouvre pour La Belle Assiette. Son cofondateur et jusque-là CEO Stephen Leguillon cède sa place à Mathieu Roubaud, qui occupait jusqu'alors le poste de country manager France, après avoir été business developer à son entrée dans l'entreprise, en 2014. De son côté, Stephen Leguillon ainsi que son cofondateur Giorgio Ricco prennent officiellement la tête de GoCater, la spinoff de La Belle Assiette pour l'activité traiteur, afin de superviser la bonne intégration de la startup à ezCater qui l'a absorbée fin juillet.

Pulsalys et l'université de Lyon lancent Tech 4 Inclusion

Pulsalys, qui détecte les innovations des chercheurs de l'Université de Lyon, s'allie à l'établissement public pour lancer Tech 4 Inclusion, un appel à projets qui doit permettre d'accompagner des projets développant des technologies destinées à améliorer la qualité de vie des personnes en situation de handicap physique, mental ou d'exclusion sociale. Les personnels permanents des établissements membres du consortium IDEXLYON (Lyon et Saint-Étienne) et qui développent des projets innovants tout en portant une volonté de transfert vers le monde

socio-économique sont invités à postuler.

Clip It est partenaire de l'opération Go for Good des Galeries Lafayette

C'est un petit pas pour Clip It mais un grand pas pour l'écologie ! La startup s'est associée à l'événement Go for Good, organisé par les Galeries Lafayette pour promouvoir des produits durables et qui dure jusqu'au 10 octobre. La jeune pousse, qui a développé un jeu d'assemblage utilisant le recyclage des bouchons en plastique, pourra mettre en avant son produit mais assurera surtout plusieurs ateliers destinés à promouvoir le recyclage et l'écologie auprès des plus jeunes.

Office Riders inaugure Woom, espace de travail du futur

Une maison de 300 mètres carrés, au coeur du 10ème arrondissement parisien. C'est dans cet espace privilégié que s'est installé Woom, un espace de travail d'un nouveau genre opéré par Office Riders. Intégrant les technologies de nombreux startups et acteurs innovants pour se transformer en showroom, la maison abrite également un living lab collaboratif, permettant aux jeunes pousses qui le souhaitent de faire tester leurs concepts par le milliers de travailleurs qui transitent chaque mois par Woom.

Article écrit par Maddyness